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一 般 質 問 通 告 書

令和４年第２回定例会 

順番
議席

番号
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

５ ６ 竹 原 信 一 １ 市民の暮らしぶりは悪

化の一方ではないか。 

次の項目について、市長が就任

してからこれまでの経過、現状、

今後の見通し及び市の方策の説明

を求める（数字や金額を使って具

体的かつ簡潔に。）。 

⑴ 世界の動向と日本政府の状

況、日本及び阿久根の経済 

市 長

 ⑵ 国庫支出金や地方交付税交付

金 

市 長

⑶ 風テラスあくねやにぎわい交

流館阿久根駅などを含む阿久根

市の施設の維持費 

市 長

⑷ 職員数と人件費 市 長

⑸ 市民の収入の低迷 市 長

⑹ 物価高と増税 市 長

２ 「うまくいかなかった

のは挙げればきりがな

い」と市長が議会で答弁

された事業の失敗の原因

と対策について 

⑴ 失敗した事業を損失の大きな 

ものから10件述べよ。 

市 長

⑵ 事業の失敗原因はどこにある

か。 

市 長

⑶ 失敗した事業は今後どうする

のか。 

市 長

⑷ 失敗を繰り返さないための方

策は。 

市 長

３ 濵風ゆめみらい奨学金 医学生への奨学金事業はどう

なったか。 

教 育 長

４ 昨年度の新型コロナウ

イルス感染症の対策に関

する事業のプレミアム付

商品券事業の追加募集に

ついて 

⑴ これまでの追加募集の総数は

何冊か。 

市 長

⑵ ⑴に対しての応募総数は何件

か。 

市 長

⑶ 市役所職員及び家族の応募は

何件か。 

市 長

⑷ ⑶の当選は何件あったか。 市 長

６ 13 山 田   勝 １ 市長の政治姿勢につ

いて 

⑴ １期目から３期目までの実績

を具体的に示していただきた

い。 

市 長

⑵ まちづくりはひとづくりから

を基本理念として政策を推進さ

市 長
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れているが、その取り組みを基

礎として、次にどのような政策

を行おうと考えているか。 

⑶ 旧国民宿舎が宿泊施設として

利用されていたときは、それが

市の観光の基軸となっていた。

そのような施設がない現在にお

いて、それに代わる観光の基軸

となる施設が必要だと思うが、

どのように考えているか。 

市 長

⑷ 国道389号の梶折鼻公園入口付

近において、観光バスが通行で

きる道路が整備されると聞いて

いるが、その予定があるか。 

市 長

２ 固定資産税について ⑴ 阿久根市内の土地が固定資産

税の免税の対象となるにはどの

ような条件が必要か。 

市 長

⑵ 阿久根市内に固定資産税の免

税の対象となった土地は何筆あ

るか。また、固定資産税が免税

となった対象者は何人いるか。

さらに、免税となった固定資産

税の額はいくらか。 

市 長

３ 職員採用について ⑴ 直近５年間の新規採用職員は

何人か。さらに、そのうち市内

出身者と市外出身者はそれぞれ

何人か。 

市 長

⑵ 新規採用した職員は、採用

後、市内に居住しているのか。 

市 長

⑶ 採用してから短い期間で退職

する職員が増えているという話

を聞くが、早期退職者は増えて

いるか。 

市 長

４ 小・中学校の統・廃

合について 

⑴ 阿久根市学校規模適正化基本

方針は、数回にわたり見直され

たが、当初の方針どおりに進ま

なかった原因は何か。 

教 育 長
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⑵ 今後の方向性として、脇本小

学校、折多小学校、三笠中学校

は、小中一貫教育を令和６年４

月から導入するとされたが、該

当する学校や地域の関係者から

どのような意見が出されたか。 

教 育 長


